

Gespräche zur Stadtentwicklung

- Welche gesellschaftlichen Veränderungen haben Auswirkungen auf die Stadt- und Verkehrsentwicklung Wiesbadens?
- Welche Optionen eröffnen sich für zukünftige Entwicklungen?
- Welche Herausforderungen sind zu bewältigen?

In der Reihe „Gespräche zur Stadtentwicklung“ werden diese Fragen von verschiedenen Fachleuten beleuchtet und diskutiert. Auch Sie sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen.



„Gesundheitsstandort Wiesbaden“

28. Oktober 2015, 18:00 - 21:00 Uhr
im Senatssaal der Hochschule Rhein-Main,
Kurt-Schumacher-Ring 18,
Gebäude A, Raum A 420

Parkmöglichkeiten der Hochschule Rhein-Main
über Zufahrt Klarenthaler Straße

„Wohnen in Vielfalt“

30. Oktober 2015, 17:00 - 20:00 Uhr
im Senatssaal der Hochschule Rhein-Main,
Kurt-Schumacher Ring 18,
Gebäude A, Raum A 420

Parkmöglichkeiten der Hochschule Rhein-Main
über Zufahrt Klarenthaler Straße

Verkehrsentwicklungsplan
2030

„Mobilität anders denken“

01. Dezember 2015, 18:00 - 21:00 Uhr
im Tiefbau- und Vermessungsamt,
Gustav Stresemann-Ring 15, Raum Montreux/
San Sebastian, Erdgeschoss

Bitte melden Sie sich für die Veranstaltung zum Verkehrsentwicklungsplan (VEP) „Mobilität anders denken“ an: vep@wiesbaden.de

Machen Sie mit!

Das Integrierte Stadtentwicklungskonzept

wisek@wiesbaden.de

und den Verkehrsentwicklungsplan

vep@wiesbaden.de

...gemeinsam gestalten!